

L'Insurrection ouvrière a commencé...

Les faits sont visibles par toutes et tous via l'armada des médias.

Des ouvriers, des employés décident d'utiliser une **menace** pour se faire entendre et obtenir satisfaction à leur revendication : faire exploser ce qu'il reste de leur outil de travail... **des murs**.

Il faut comprendre que le meilleur défenseur de l'outil est celui qui s'en sert qui, dans le cadre de l'économie capitaliste, n'en est pas le propriétaire. Ce choix symbolique de détruire est, pour l'ouvrier, d'autant plus contre-nature. C'est une souffrance et une violence envers lui-même.

Dans des délais difficiles à prévoir, telle l'irruption d'un volcan, cette violence se retournera directement contre le propriétaire de l'outil, privé du travail pour lequel il a été conçu.

La classe ouvrière est acculée à cette situation pour deux raisons :

Le **propriétaire de l'outil** de travail a depuis longtemps organisé la destruction économique et sociale de la vie des ouvriers, des employés, des salariés et de leur famille. Aujourd'hui, Nous sommes des millions dans cette situation.

Les **centrales syndicales** ont depuis longtemps abandonné ouvriers et employés.

Quand il ne reste pas grand chose, nous n'avons presque rien pour préserver ce qu'il reste :
notre dignité, notre conscience.

C'est l'un des messages de la quarantaine de suicidés de France-Télécom et de Pôle-Emploi. Ils ont utilisé ce qu'ils leur restaient pour **agir** : **leur vie** ! C'est cela la barbarie.

**La violence quotidienne du capitalisme,
son viol permanent de la dignité humaine ici et là-bas,
son vol permanent du travail humain et du travail de la nature,
ne peuvent que conduire à l'insurrection de l'espèce humaine et de son environnement.**

N'en déplaisent aux falsificateurs !
N'en déplaisent aux journalistes soumis !
N'en déplaisent aux historiens de rien !
N'en déplaisent aux politiciens-caméléons
tel le rabatteur de l'économie capitaliste et de ses serviteurs,
le manipulateur-fossoyeur **Cohen-Bendit** et ses acolytes !

N'en déplaisent aux tueurs de démocratie
c'est-à-dire le « **pouvoir du Peuple** » !

Le Mot citOyen,

lettre de l'internationale économique de l'écologie et de la bioFinance.

Rédigée par **Pascal Sacau**, ex-délégué du Personnel, ex-délégué syndical national, créateur de sections syndicales, consultant syndical inscrit à l'URSSAF.

auteur de la **mobilité pARTagée** et de la **bioFinance**.

30 ans de banque, de finance et d'assurance. Diplômé en économie.

Auteur de la nouvelle : « **Il sera une foi, MIRA** »

Notre site : <http://mobilitpartagee.free.fr>

14/04/10 - 10:32:21 - modifié le 16/04/10 10:23:37